



SEREMI DE SALUD LLEVA MÁS DE 311 VIVIENDAS INSPECCIONADAS.

## Confirman hallazgo de un segundo ejemplar de Aedes aegypti

La seremi de Salud de Tarapacá confirmó que, en el marco de la Alerta Sanitaria por presencia del zancudo Aedes aegypti, hallaron un segundo ejemplar adulto en el sector norte de Iquique.

En este trabajo preventivo, la Autoridad Sanitaria confirmó avance significativo en las acciones de vigilancia y control vectorial, con 311 viviendas inspeccionadas de un total de

566, lo que representa un 54% de cobertura en el perímetro definido como prioritario.

El seremi de Salud, David Valle, reforzó el llamado a la colaboración de la comunidad expresando que "estos dos hallazgos confirman la presencia del vector en nuestra región, lo que representa un riesgo sanitario".

Además, destacó que los equipos de Salud han

estado trabajando "durante largo tiempo para contener esta emergencia, pero no por eso podemos descuidar el autocuidado. Lo más importante es que en cada hogar se tomen las medidas preventivas que hemos reiterado: no acumular agua, mantener los espacios limpios y eliminar potenciales criaderos. Lo principal es no generar las condiciones para que el zancudo se repro-

duzca".

Con esto, desde la Secretaría Regional Ministerial agradecieron la colaboración de los vecinos, vecinas e instituciones que han permitido el ingreso de los equipos, que continuarán visitando los hogares.

Recordaron a la comunidad que el ingreso de los fiscalizadores es fundamental para contener el riesgo sanitario. 